

新潟県山田錦協議会、世界標準を目指す山田錦づくり

コロナの影響で2年ぶりの「反省会&忘年会」開催

瀬祭西田杜氏も参加令和4年に向けて大いに盛り上がる

生産者通信

旬エコ・ライス新編
定価 100円(送料込)



12月6日、長岡の奥座敷「よもぎひら温泉」で、総勢二十八名が参加して開催しました。令和3年度の山田錦の品質は過去7年間で1番一等比率が高く、胴割れもほとんど発生しませんでした。岩渕会長は、「新潟県の作況指数は九十六。この中で山田錦の品質が向上したのは生産者の皆様のご努力」と挨拶。「令和4年は新潟から山田錦コンテストの受賞者を出すためにさらなる研鑽を」と叱咤激励。

国内・海外が逆転

西田杜氏の特別講演では旭酒造の現状と戦略の説明がありました。海外は高価格帯の瀬祭の人氣があり製造が間に合わず。

旭酒造 売上高

令和1年	138億円
令和2年	107億円
令和3年	141億円

コロナで去年は売り上げがダウンしましたが、今年最高売上と国内と輸出の販売が逆転。

積極的な設備投資

10億円の設備投資を計画。その資金の一部として、輸出入酒米の補助金を全額利用。半分は実施済み。マイナス10度の保管庫(3000㎡)も建設中。品質を落とさず、生産能力増強を実現。

瀬祭にあう山田錦

世界基準を目指すために「瀬祭その先の先」の山田錦の基準を創る。新潟の生産者の皆様に「最高の瀬祭の山田錦」を生産してほしいと要望された。

岡山瀬祭
新潟瀬祭
飲み比べ。



山田錦コンテスト 2021(予審)報告

農産物検査から「最高の瀬祭」へ審査基準変更



農産物検査の規格基準は昭和26年に制定。その後の酒米の高度精米化、消費者の嗜好の変化に規格基準対応ができていません。2年前より開始した「山田錦コンテスト」の賞金にばかり目が行きがちですが、3年目の今年には基準を大変革。高度精米するためには現在の規格基準では「その先の先」を醸すにあいけません。その為、新しい基準を設けました。詳細は3月の研修会でご報告いたします。

山田錦 審査状況



メルカリ フィッシング詐欺被害体験記

光と影～連載その2～



偽の電子メールから
個人情報盗みだす。

フィッシング詐欺メールの実態

本物そっくり

2021/11/01 (月) 10:40
メルカリ <no-reply@mercari.jp>
【重要なお知らせ】メルカリご利用確認のお願い
宛先 office@eco-rice.jp

偽者

本物

返信 全員に返信 転送
2021/10/31 (日) 20:03
メルカリ <no-reply@mercari.jp>
【メルカリ】7日後、クーポンの有効期限が切れます
宛先 office@eco-rice.jp

※メールの差出人は偽装が容易。

2021/11/01 (月) 10:40
メルカリ <no-reply@mercari.jp>
【重要なお知らせ】メルカリご利用確認のお願い
宛先 office@eco-rice.jp

ニセモノ

ここをクリックすると偽物メルアドが出現。

このたびはメルベイのご利用に際し、ご迷惑をおかけし申し訳ございません。メルカリグループでは、不正利用防止および利用者保護の観点より、一時的にご利用を制限または、一部の店や購入される商品によっては決済をご利用いただけない場合がございます。本人確認の強化を行なっております。【24時間以内】に下記リンクより認証を完了させてください。

メルカリサインイン

全国発表された 問題メール件名文字列

- ・【メルカリ】パスワードの再設定
- ・【メルカリ】重要なお知らせのため
- ・【重要】メルカリ本人確認のお知らせ
- ・【重要】事務局からのお知らせ【メルカリ】
- ・現在メルカリおよびメルベイのご利用を制限しております。

参考URL

…https://www.antiphishing.jp/news/alert/mercari_20211006.html

「メルカリサインイン」を押すと…

本物そっくりで作成された偽ページへ飛び、そちらでアカウントID、パスワードを入力してしまうと他者に大切な情報が抜かれてしまう…

メルカリの事業を拡大した急激な成長も、誰かが知るとも売れやすくなるというデメリットも出てきます。当社はメルカリでアカウントペーシングを始めた。数日後、本人確認のメールが来ると、

が届き始めました。メルカリからのメールアドレスで、指示された通り、ログインして本人確認をしました。本人確認すること購入者からの信頼性も上がります。(図①参照)

しかし、その本人確認のメールは巧妙な偽メルからパスワード・ユーザーIDを盗まれ、まぐんまとなりすましました。グインされていきました。

社内では誰も気が付くことはありませんでした。一カ月後ぐらいに当社の外部システム開発者が詐欺と見つけて連絡を受けた時には、すでに手遅れ。

詐欺犯が売上金をポイントに交換し、大阪、名古屋、東京の3店舗で使用。巧妙な手口は現金を口座に振り込ませるのではなく、ポイントに交換して小口で使われて日本各地で使

少額を使われても販売金額が高減らずいので気が付かず見も遅れました。顧客問い合わせに相談したところ、「警察に被害届をすぐに出すように」と指示を受け、長岡警察に連絡。次号では、警察の調査、県警サイバースタッフが来社して調査について報告します。

(図1) 本人認証済になるとプロフィール画面に表示される。

★★★★★ 56 本人認証済

プロフィール編集する

72 出品数	22 フォロワー	0 フォロー中
-----------	-------------	------------